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Hace tres meses está en Chile y ya es una de las favoritas de las marcas 

Florencia Araneda cuenta cómo se 
abre paso en el mundo influencer 

La hija de Marcela Vacarezza y 

Rafael Araneda se interiorizó 

en este rubro y ella misma 

graba y edita sus videos. 

Tambié 

Arelys 
Henao 
escapó 
cuando 

iba a ser 
reclutada en 

la guerrilla. 
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n elige las campañas de 

acuerdo a sus intereses. 

CAROLINA SAAVEDRA 

ace tres meses que Florencia 
H Araneda dejó la casa familiar 

en Miami. La hija de Marcela 
Vacarezza y Rafael Araneda quiso vol- 
ver a Chile, porque le gusta su país, y 
se fue a vivir sola. Hoy la joven de 20 
años confirma que, en lo laboral, fue 
la mejor decisión: es rostro de varias 
campañas de marcas y una infaltable 
invitada en los eventos. 

Entrar al rubro de los influencers 
podría haber sido más fácil para Flo- 
rencia, pero ella, que estudió Business 
con mención en Marketing, tomó el 
tiempo para clasificar a qué tipo de 
público y qué tipo de productos quería 
mencionar. “Generalmente trabajo con 
marcas con las que me siento iden- 
tificada, que me gustan y que usaría 
también aunque no estuviera traba- 
Jando con ellas. Lo que promociono es 
porque en verdad me gusta. También 
me es importante que sea un equipo 
o una marca que tenga mis mismos 
valores e incluso que tengan un buen 
ambiente de trabajo”, comenta Flo. 

En su cuenta de Instagram ((D 
floaraneda, 195 mil seguidores) se 
aprecian los intereses que promue- 
ve y que ella comparte. Por ejemplo 
hay una campaña para Lancome, para 
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La dura vida de la cantante colombiana está en Netflix 

  
Florencia se maneja porque estudió Business y Marketing. 

Marquis, viajes, maquillaje, ropa, joyas 
y también para Nespresso. “Es que 
viste, me encanta el café y trabajo 
con ellos. Mis gustos se vuelcan en lo 
que muestro”. 

El ser influencer ya definiti- 
vamente es un trabajo. 

“Es un trabajo en el sentido que 
requiere tiempo, preocupación. Pero 
también es un trabajo que te abre 
muchas puertas. Es muy entretenido 
también, entonces no se siente lo que 
haces”. 
¿Cómo funciona? ¿Es rostro 

fijo de una marca? 
“Generalmente en el mundo de re- 

des sociales se trabaja por campañas, 
lanzamientos o colecciones. Entonces 
va variando cuándo se necesita. Es- 
tos meses de colecciones de verano 
son más movidos. Hay marcas con la 
que uno puede tener un contrato más 
extendido y así potenciar algo todos 
los meses”. 

¿Con quién trabaja para ar- 
mar los videos? 

“No tengo equipo, los voy grabando 
yo, los edito y hago el contenido. Me 
gusta hacerlo yo misma”. 

Flo, por ejemplo, ¿De cuán- 
tos eventos o campañas esta- 
mos hablando en un mes? 

“Es variable, pueden ser seis cam- 
pañas al mes, de repente menos. En 
los Black Friday aumentan. En cuanto 
a los eventos, en esta época que hay 
más, puedo ir atres (a la semana). Me 
gusta ir porque puedo conocer más de 
los orígenes de la marca y al equipo”. 

¿Pensó que iba tener arras- 
tre? 

“Fue bien de a poco porque las pri- 
meras marcas apostaron por mí y a 
que nos iba a ir bien sin conocerme 
mucho. No tenían nada que les ase- 
gurara eso y nos ha ido bien”. 

Arelys Henao comenta su teleserie 
“Canto para no llorar” 
RENÉ VALENZUELA 
  

Der del catálogo de Netflix se 
encuentran las dos temporadas de 

“Canto para no llorar, Arelys Henao”, 
una teleserie basada en la acontecida 
vida de la cantante colombiana del 
mismo nombre, y cómo desde sus com- 
plejos y humildes orígenes se volvió una 
estrella de la música. 

“Creo que el hecho que más me 
marcó fue no haber podido estudiar 
de 5a10 años como los demás niños. 
Aprendí a leer por los periódicos que mi 
padre llevaba envueltos a la finca, veía 
que las otras casas tenían puertas y 
ventanas y en la mía sólo un ranchito en 
el campo. Así como también me marcó 

mucho el amor de mi padre, quien nunca 
se quejaba de la vida”, cuenta Arelys 
(47), quien hace unas semanas estuvo 
en Chile, y tuvo a una hermana monja 
siendo misionera en Calama. 

En 1996 logró escapar cuando iba a 
ser reclutada para las guerrillas, “yo 
estoy muy agradecida porque de no ser 
por eso yo no sería quién soy”. La músi- 
ca siempre fue su escape. “En Medellín 
escuché de un concurso local, lo gané y 
así grabé mi primer cassette ese mismo 
año. Luego tocando puertas llegué a 
una disquera”, detalla. Sin embargo, la 
violencia intrafamiliar en relaciones y la 
trágica muerte de familiares también la 
ha rondado. 

Fernando Gaitán, el escritor de la 

popular teleserie “Betty la fea”, la llamó 
para ofrecerle una producción basada 
en su vida. “Le dijimos que no, que no 
era el momento y decidimos esperar. Me 
daba temor, pensábamos cómo hacerlo, 
contar tantas cosas privadas, exponer 

la vida”, acota. Finalmente, al canal co- 
lombiano Caracol le dio los derechos, y 
la primera temporada apareció en 2022 
y la segunda este año, y luego llegaron 
a Netflix. 

“Cuando salió la teleserie yo lloré dos 
meses, tengo a mi padre y siete herma- 
nos muertos. Cuando la grabaron, Mar- 
tín, el mayor y mi padre, recién habían 
fallecido, entonces verlos recreados en 
la pantallas no fue fácil. Fueron meses 
de llorar, perdonar y sanar”, cierra.
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